
Beschluss: 

Die Verwaltung soll den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität im ersten Halbjahr 2022 über 

die schon erfolgten und die geplanten Untersuchungen zu den im Antrag genannten Fuß-

/Radverkehrsverbindungen unterrichten (Gesamtbetrachtung mit Vorschlag zur weiteren 

Vorgehensweise.) 

 


